



練馬区議会民主党・無所属クラブ

白石けい子の区政レポート

会派連絡先 発行 民主党・無所属クラブ 練馬区豊玉北6-12-1西庁舎6F



特集「18歳の選挙権から何が変わるのか？」

その1 何故、今なのか。

その2 世代間格差の現実

その3 世界の選挙権の年齢は

その4 若者の政治への関心

その5 具体的な実践と社会変化の意識を

その6 山積している課題を解決していく努力と責任を

段階的な介護保険制度改正に練馬区は？

INDEX

報告書担当 白石けい子 練馬区議会議員会派政調会長
Tel 03-3990-3107 http://www.shiraishi-keiko.net
e-mail info@shiraishi-keiko.net

・これでいいのか？支給対象者が特定された社会保障費が、補正予算として練馬区に！
・ダブルケアの対策に急ぎ取組みを！

い一つに、権利や資格などを年齢によって区別する「年齢条項」を盛り込んだ法律や政令への改正がある。▼民法の成人年齢▼少年法は少年の更生や保護▼飲酒や喫煙の年齢制限等。300を超えて、それぞれ別の基準や目的によって、設定がされているためだ。これら問題に対して、法律

ごとに慎重な検討を求める意見もあることから、一定の結論が出るまでには、なお時間がかかる見通しとなる。だが、世界的動向に合わせ、若者に日本の未来を託す気があるのならば、強引な安全保障関連法の成立より、先ずは、様々に入り組んだ法律の改憲・再構築ではないだろうか。

【総合事業の開始】

平成27年の介護保険制度の改正で、平成29年まで各自治体の裁量で構築して良い。と、段階的な猶予となっているも練馬区はいち早く▼総合事業に参入した。

訪問介護・通所介護を利用している要支援の認定者が、地域密着型へ移行。今4月より、小規模の通所介護事業者が、やはり、練馬区の管轄下となり、これまで一年間の猶予の中、指定保険者として介護事業者への仕組みの構築が求められている。

そもそも、平成25年に「税と社会保障の一體改革」で、消費税3%の増税にされても、国庫補助で補正予算に計上された。

これまで利用可能だった区外の利用者が、練馬区と結をしていかなくては利用不可能となることから、急死活問題となっていく。介護保険制度から、新たな区の独自サービス展開となるよう、これからも区に働きかけていく。

平成28年度予算審議も終了。社会保険費となる3%の配分も含まれた予算規模だが、決して予断は許されない。それだけに、18歳からの若者たちの選挙への参加が重要になる。「シルバー・デモクラシー」→「ヤング・デモクラシー」に。「インプット」→「アウトプット」どれだけのお金を使つたか。↓「アウトプット」→どれだけ生み出したか。そして、「アウトカム」→どれだけの成果をあげたか。が、大切となるといえよう。

そして、4月以降は、私の政治母体である「民進党」↓「民進党」となり、会派名が変わります。

▼これでいいのか？支給対象者が特定された社会保障費が、補正予算として練馬区に！▲

練馬区議会報告

▼ダブルケアの対策に急ぎ取組みを！▲

ダブルケアとは、育児と介護を同時期に抱えることを言い、近年の女性の社会参画や結婚観の意識の変化、医学の発達により出産可能な年齢幅の広がりにより、少子高齢化や晩婚、晩産化による社会的な変化が背景になっていると言われている。

また、人口72万人となる

練馬区の世代別も、昭和一代と四世代が在住していることから、「子育てと親の介護」だけではなく、団塊の世代の「孫育てと配偶者の介護」「実親の介護」と

今後、介護による離職や離婚・経済困難に陥らないためにも急ぎ取り組む必要がある。

――般質問から――

ダブルケアだけではなく、トリプルケアの事態も想定される。

横浜市では、約3割がダブルケアに直面している、またはその可能性があると調査結果から、喫緊の課題として取り組み始めている。急速、対応策が求められる。

事務連絡先 Tel 03-3990-3107 Fax 03-6421-4108

